

## noticias...noticias...noticias...noticias...noticias...

Durante el mes de febrero se han venido celebrando distintas actividades en favor de la Campaña contra el hambre, en todas las parroquias de nuestros diócesis y arciprestazgo.

Nuestra parroquia inauguró la Campaña el día 4 de febrero con el reparto de sobres, A través de todo el mes se han desarrollado todas las actividades programadas. Su finalidad ha sido, como todos sabemos, mentalizar y conseguir dinero, para hacer frente al proyecto que el Arciprestazgo Mancha-Norte ha asumido este año con nuestros hermanos de Brasil.

Los resultados, según los organizadores, han sido bastante positivos en cuanto a la participación económica y colaboración de voluntarios.

Damos las gracias, desde las páginas del periódico, a todas las personas que han trabajado en las distintas actividades.

### NUEVA INVOCACIÓN A LA VIRGEN EN EL REZO DEL ROSARIO

"Con ocasión del Año Internacional de la Familia han llegado peticiones a la Santa Sede para que se incluya una invocación a la Virgen en las lectanías del Rosario, para que en cada casa brille la luz de su ejemplo y cada familia goce de su maternal protección.

El Papa ha hecho suya esta propuesta, ha aceptado las peticiones, y ha dispuesto que en las lectanías lauretanas se incluya la invocación "REINA DE LA FAMILIA!". Esta invocación se situará en el rezo del Rosario después de la invocación "Reina del Santísimo Rosario" y antes del "Reina de la paz".



### LOS SEMINARISTAS EN ALCÁZAR DE SAN JUAN

El primer domingo de febrero los seminaristas de Fundamentación y 1º de Teología estuvieron en Alcázar de S. Juan. Compartieron la Eucaristía con las gentes de las cuatro parroquias de Alcázar. Lo que no se conoce no se ama, por eso, el deseo de ellos era dar a conocer el Seminario con sus presencias, y ayudar a descubrir entre todos la necesidad de vocaciones que tiene la Iglesia.

Ojalá que la presencia de los seminaristas, en nuestras comunidades, nos haga mirar con más cariño a nuestro seminario.

### JORNADA MUNDIAL DEL ENFERMO

El 11 de febrero se celebró la 4º Jornada Mundial del Enfermo. El Papa Juan Pablo dirigió un mensaje, con este motivo, a los enfermos, familiares, agentes sanitarios y voluntarios que acompañan a los enfermos.

En su mensaje el Papa decía: "A todos los que estáis en la prueba, ofreced generosamente vuestro dolor en comunión con Cristo sufriente y con María, Madre del Amor y del dolor humano. Y vosotros que cotidianamente estáis al lado de los que sufren, haced de vuestro servicio una preciosa contribución a la evangelización... Sentios todos parte vida de la Iglesia.... para dar razón al mundo de la esperanza evangélica...."

La Festividad de la Virgen de Lourdes se celebró con un novenario, en la parroquia, del 1 al 9 de febrero. A la función y procesión asistieron enfermos, no todos los que asistirían si se celebrara en otra época, el clima puede con los enfermos. Es de destacar, como negativo, la intervención inoportuna de una señora con alguna canción cuya letra no era muy propia para el momento, espereemos no se repita otro año. Poca seriedad le dio a la procesión aquella intervención. Las procesiones tenemos que cuidarlas y organizarlas más y mejor. No podemos expresar, cada uno lo que sentimos y como lo sentimos, es necesario guardar unos modos, algo así ocurrió al final de la procesión en la Ermita. No vale todo, no se puede dar rienda suelta a los sentimientos, aunque no cabe la menor duda, que siempre se hace con la mejor de las actitudes.